



Hannes Haring



Hannes Lienbacher

Olympia-Ticket knapp verpasst

Johannes Lienbacher und Hannes Haring sind zum Auftakt der Ringer-WM in Baku nur knapp am Olympia-Ticket vorbeigeschrammt. Lienbacher, der Abtenauer in Diensten des AC Wals, scheiterte im Achtelfinale der 60-kg-Klasse am Nordkoreaner Song Il Ho und landete auf Rang 17. Sogar Platz elf und damit sein bestes Resultat bei Weltmeisterschaften erreichte sein Vereinskamerad Hannes Haring (-84 kg, wie Lienbacher griechisch-römisch). Das für die Olympia-Quali nötige Viertelfinale blieb aber auch ihm verwehrt. „Schade, da war mehr drinnen“, ärgerte sich ÖARV-Generalsekretär Andreas Wach.